
tu

PODER LEGISLATIVO

cÂMARA MUNtctPAL DE JAPoATÃ - sE

Ata de sessão Ordinária de no 07l2O24 da Câmara Municipal de Japoatã realizada aos

28 dias do mês de fevereiro de 2024 às 17h, nesta Casa Legislativa, sob a Presidência

em exercício do Romário Silva de Oliveira, Primeiro Secretário em exercício Roniclê

Soares Oliveira, Segundo Secretário em exercício Eduardo Andrade e os vereadores

presentes, Cássio Mateus Santos Silva, Tainá Guimarães Araújo, José Martins da

Costa e Paulo Santos. Havendo número legal o Sr. Presidente declarou aberta a

presente sessão. Em seguida pediu ao Primeiro Secretário a leitura da ata da sessão

anterior que foi lida e aprovada por quatro votos favoráveis e uma abstenção do

vereador Paulo Santos. Em seguida solicitou do primeiro Secretário a leitura da ata

da sessão anterior que foi lida e aprovada por unanimidade. Em seguida passou para

o EXPEDIENTE. Foi lido(a): lndicaçáo 0612024, de autoria da vereadora Tainá,

viabilize a esta Casa de Leis, um Projeto nominando a Quadra de Areia que será

construída no Clube Municipal como: Quadra de Areia Edson Marques de Araújo

Júnior. Na sequência foram disponibilizados í5 minutos para discussão das

matérias lidas. A vereadora Tainá teve o uso da palavra e justificou a lndicação no

0612024 de sua autoria. Em seguida passou para ORDEM DO DlA. Foi colocada em

única discussão e votação a indicação 0612024 que foi lida e aprovada por

unanimidade dos vereadores presentes. Na sequência passou para o GRANDE

EXPEDIENTE. Com a palavra o vereador Paulo Santos, parabenizou e cobrou ao

Gestor que seja encaminhado um oficio ao dono do mercadinho ltabaiana localizado

no Povoado Projeto LadeirinhaS "A", o Senhor Jackson e Família. Disse que os

equipamentos do parque e da academia ao ar livre que será implantada no Povoado
projeto Ladeirinhas "A" já se encontra na secretaria de Obras do Município. Agradeceu

ao pessoal do DESO por efetuar os consertos dos dois poços artesianos do Povoado
projeto Ladeirinhas "A". Falou da importância das placas de identificação e câmeras

de seguranças na entrada da cidade. Disse que solicitou do Gestor a insntalação de

câmeras de seguranças nas secretarias do município. Falou que irá ter uma conversa

com o Prefeito referente aos trabalhos dos tratores da secretaria de Agricúftura do

município. Disse que a Secretaria de Agricultura do município esta parada. Comentou

sobre sua cobrança para uma caixa de água no Povoado Projeto Ladeirinhas "A". O

vereador Zé Martins, comentou que as maquinas das entidades não governamental,

por sua vez tem que atender primeiro os socios agricultores e em seguida atender os

demais agricultores do município. Não havendo mais inscritos o Sr. Presidente em

nome de Deus deu por encerrada a presente sessão e em seguida pediu que lavrasse

a presente ata, que depois de lida e se aprovada será assinada pelo Presidente pelo

Secretário e quem mais desejar
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